

# ひがなかの子

令和 5年 5月 19日発行 第3号 文責：門田



## ☆仲間と共に力を合わせ勝ち取れ優勝旗！

### 令和5年度春の大運動会の成功を期して・



待ちに待った運動会が、明日となりました。昨日午後からの雨で、今日は外での活動ができませんが、子どもたちは、連休明けから授業と並行して始まった、開閉会式や応援練習、各学年練習に、真剣かつ精一杯、取り組むことができました。また、準備や放送等の係活動も含めたそれぞれの練習の

過程の中で、仲間と協力することの大切さや思いやりの心など、人と関わる力も身につけてきているように思います。

初めての運動会に向け期待に心躍らせる1年生、小学校最後の運動会に必勝を期して練習にも熱が入る6年生、明日20日(土)の運動会は、運動が得意な人もそうでない人もそれぞれに自分の力を出し切って、運動会を楽しみ、成功させましょう。

### ・保護者、地域の皆様へ

今年度の運動会は、これまでの9月開催から熱中症や台風シーズンを避け春開催としたこと、猛威を振るってきた新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置づけが5月8日から「5類感染症」(風疹や季節性インフルエンザ等と同類)に変更となったこともあり、3年ぶりに地域の方々にも観覧のご案内を差し上げたことなど、



ひがなかソーラン

昨年度までとは異なる開催となります。また、当日は、前PTA会長の宮崎さんのご提案で、本部席横に、どなたでもご利用できる「思いやり席」も用意させていただきました。これまで頑張ってきた子どもたちには、何としても「やった、やりきった」という達成感や充実感を味わわせることができるよう、私たち大人が総がかりとなって声援や拍手で称え励まし、思い出に残る最高の運動会にしていきたいと思います。

### \*本年度の運動会テーマ発表

「協力して 勝利を目指そう！」

～やる気・元気・根気～

現状では、予定通り

\*日時：5月20日(土) 午前9時より午後12時頃まで

\*場所：東中筋小学校グラウンド 雨天順延：午前5時30分決定

今朝ほど、メールにてご案内させていただきましたように、明日の朝、開催時間の判断等、改めてご連絡いたします。



### ○令和5年度 PTA役員さんが決定しました！

この日、参観授業に続きPTA総会が行われ、各議題が拍手で可決され、次の通り新役員の方々が決まりましたのでお知らせいたします。今後も、子どもらの笑顔のため充実したPTA活動が展開されますよう、新会長の平地さんを中心に、共に力を合わせてまいりましょう。

また、昨年度、一年間宮崎会長さんをはじめ旧役員の皆様には、大変お世話になりました。改めまして、紙面を借り心よりお礼申し上げます。

■ 会長 平地義伸さん(楠島)※( )は地区名

■ 副会長 岡本真喜さん(楠島)

宮崎直絵さん(具同) 門田典弘(学校)

■ 会計 前田夏輝(学校)

■ 会計監査 竹内研二さん(具同) 下駄場麻衣さん(ビレッジハウス)

■ 幹事 小野川真紀(学校)

### 【学級委員】

■ 1年生 井口 敦さん(楠島) 仮谷雄二さん(具同)



- 2年生 刈谷良介さん（荒川） 三木幸子さん（国見）
- 3・4年生 宮崎あきさん（具同） 下駄場麻衣さん  
（ビレッジハウス） 浜崎清香さん（ビレッジハウス）
- 5・6年生 遠近里砂さん（森沢） 平田良香さん（楠島）  
川田真生さん（森沢） 西田莉奈さん（楠島）

さて、PTA総会の挨拶の際に、資料等でお話したことを、再度、掲載させていただきます。

学校と保護者は、車の両輪で、どちらも同じ方向を向かなければ真っすぐ前に進むことはできません。子どもたちが知・徳・体の生きる力を身に付けられるよう、学校と家庭との連携を確実に図っていきたいと考えます。



1つ目、本校の連絡帳は、全校統一して作っている「ひがなかノート」です。担任からの連絡や明日の準備物等が分かるようになっています。必ず目を通していただき、サインをお願いします。

2つ目は、「家庭学習の習慣化」です。先ず宿題をやりきること、特に低学年は家での学習の様子を、気にかけてあげてください。

3つ目は、ゲームの時間、スマホ・タブレットなど動画視聴の時間、SNSの使い方などのルールを、親子で決めてください。オンラインゲームをきっかけに、いじめにつながったケースもあります。ネットのフィルタリングと併せて、保護者の責任のうえで、約束を守らせ、使用状況の把握をお願いします。

お願いばかりとなりましたが、今後も日々の生活の中で何か気になることがありましたら、お気軽に担任までご相談ください。共に手を携え、子どもたちの健やかな成長を支えていきましょう。

### ○皆が、笑顔になって楽しむことができた春の遠足

4月28日（月）は、好天にも恵まれ、9名の新入生の歓迎と、ゲームや遊びを通して、皆で思い出に残る楽しい時間を過ごすことを目的



に、春の遠足を行いました。国見駅・工業団地駅間は土佐くろしお鉄道を利用して、歩きでは、班長さんら上級生が、1年生の手を、しっかりと握り、「大丈夫？もうちょっと、がんばって」と優しく声をかけながら、緑眩しい目的地の「工業団地運動公園」を目指しました。

到着後は、最初のお楽しみ、児童会の仲間が準備してくれたジェスチャーゲームやクイズ等のチェックポイントを皆で協力しながらクリアして進むウォークラリーを行いました。班毎に、車座になって美味しいお弁当を食べた後は、滑り台等の遊具やドッジボールなど、それぞれが思い思いに自由に遊び、帰りにはゴミ拾いもしっかりとして、同じコースで学校まで帰ってきました。上級生も下級生も皆が仲良く交流しながら、公園内は終日、笑顔と歓声が響き渡る楽しい遠足となりました。

